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Abstract (en)
The machine has a frame (6) in which a take-off roller (4) and/or a rolling roller (5), drive unit (36) for driving the rollers, and a knife (19) for isolating
a fabric tube are rotatably supported. A flexible shaft (21) is firmly connected with the knife and a drive wheel (38) to move the knife by rotation in
revolutions based on cord speed. The drive wheel of the flexible shaft stands in effective connection with the drive unit for the take-off roller and/or
rolling roller, and with a chain drive or belt drive of the drive unit.

Abstract (de)
Eine Rundstrickmaschine zur Herstellung eines aufgetrennten Warenschlauchs enthält einen Nadelzylinder (1), ein mit dem Nadelzylinder (1)
gekoppeltes Gestell (6), in dem wenigstens eine Abzugswalze (4) und/oder eine Aufwickelwalze (5), zu deren Antrieb bestimmte Antriebsmittel
(36 bis 43) und ein zum Auftrennen des Warenschlauchs bestimmtes Schneidmesser (19) jeweils drehbar gelagert sind, und eine mit dem
Schneidmesser (19) und einem Antriebsrad (38) fest verbundene, biegsame Welle (21), um das Schneidmesser (19) mit einer von der
Strickgeschwindigkeit abhängigen Drehzahl in Umdrehungen zu versetzen. Erfindungsgemäß steht das Antriebsrad (38) der biegsamen Welle (21)
mit den Antriebsmitteln (36 bis 43) für die Abzugs- und/oder Aufwickelwalze (4, 5) in Wirkverbindung ( Fig. 2 ).
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